
CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI CATANIA
Quadriennio 2017-2021

___________________________________
Verbale n. 8 Seduta 2 marzo 2021

L’anno 2021, il giorno 2 del mese di marzo si è riunito, in videoconferenza, il Consiglio 
dell’Ordine degli Ingegneri della provincia di Catania, con il seguente odg:

1. APPROVAZIONE VERBALI sedute 11, 18 e 23 febbraio 20212. ISCRIZIONIALL'ALBOPROFESSIONALE SEZIONE  “A”3. ISCRIZIONIALL'ALBOPROFESSIONALE SEZIONE  “B”4. CANCELLAZIONE DALL'ALBO- TRASFERIMENTI5. CERTIFICAZIONI SUSSISTENZA REQUISITIPROFESSIONALIdi cui al 
DecretoMinisteroInterno 05/08/2011-PREV.INC.

6. RICHIESTA ISCRIZIONE ELENCO TitoloIV D.Lgs81/087. PAGAMENTO FATTURE8. OPINAMENTO PARCELLE9. ORGANIZZAZIONE CORSI – CONVEGNI – SEMINARI10. RICONOSCIMENTO CREDITIFORMATIVI CORSI – CONVEGNI – SEMINARI11. RICHIESTA DIESONEROATTIVITA’ FORMATIVE12. RICONOSCIMENTOCREDITIFORMATIVI APPRENDIMENTO FORMALE
13. COMUNICAZIONI
14. MISSIONI ISTITUZIONALI CONSIGLIERI
15. OBBLIGO DOMICILIO DIGITALE PER I PROFESSIONISTI ISCRITTI ALL’ALBO 

(D.L. n. 76 del 16/07/2020) – IRROGAZIONE DELLA SANSIONE DI 

SOSPENSIONE16. TENNIS CLUB UMBERTO – richiesta stipula convenzione con iscritti

Il Presidente, constatata la presenza dei consiglieri: Antonio Brunetto, Giuseppe D’Urso, 
Fabio Filippino,Sonia Grasso, Giuseppe Marano, Antonio Russo, Alfio Torrisi alle ore 19:35 
dà inizio alla seduta.

Hanno annunciato il ritardo i Consiglieri Filippo Di Mauro, Rosario Grasso, Salvatore 
Maugeri, Salvatore Fabio Costantino Rapisarda, Egidio Sinatra, Paolo Vaccaro
Ha annunciato l’assenza il Consigliere Irene Chiara D’Antone

Assume la Segreteria il Consigliere Segretario Giuseppe Marano

1.APPROVAZIONE VERBALI sedute 11, 18 e 23 febbraio 2021Il Consiglio approva i verbali nn.5, 6 e 7dellesedute del 11, 18 e 23 febbraio 2021,  con 

l’astensione dei Consiglieri assenti in quella seduta.

2. ISCRIZIONI ALL’ALBO PROFESSIONALE -SEZIONE A
• viste le richieste di iscrizione all’Albo professionale inoltrate a questo Ordine;
• accertata la regolarità della documentazione allegata alle predette istanze;

DELIBERA
all’unanimità, di iscrivere all’Albo degli ingegneri della provincia di Catania, i nominativi di 
cui all’ ALLEGATO “A”
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3. ISCRIZIONI ALL’ALBO PROFESSIONALE - SEZIONE B
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

4. CANCELLAZIONE DALL’ALBO – TRASFERIMENTI
Il Consiglio all’unanimità, delibera le cancellazioni ed i trasferimenti degli iscritti riportati 
nell’ ALLEGATO “B” del presente verbale.

5.CERTIFICAZIONI SUSSISTENZA REQUISITI PROFESSIONALI di cui al Decreto 
Ministero Interno  05/08/2011 – Prevenzione incendi

Il Consiglio esaminate le domande presentate dagli iscritti riportati nell’ ALLEGATO “C” 
del presente verbale, vista l’autocertificazione sulla sussistenza dei requisiti di cui agli art.3 
e 6  del D.M. 05/08/2011, DELIBERA, all’unanimità, di iscriverlinegli elenchi del Ministero 
dell’Interno.

6. RICHIESTA ISCRIZIONE ELENCO Titolo IV D. Lgs 81/08
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

7.PAGAMENTO FATTURE 
Il Consiglio, sentito il Tesoriere, delibera all’unanimità il pagamento delle fatture come 
risultano dal prospetto ALLEGATO “D” del presente verbale.

Alle ore 19:45 entrano il Consigliere Filippo Di Mauro ed Egidio Sinatra.

8. OPINAMENTO PARCELLE 
Il Consiglio, delibera all’unanimità delibera di trattare le parcelle come risultano dal 
prospetto ALLEGATO “E” del presente verbale.

9.ORGANIZZAZIONE CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

10.RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

11.RICHIESTA DI ESONERO ATTIVITA’ FORMATIVE
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

12. RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI APPRENDIMENTO FORMALE
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

13.COMUNICAZIONI
1. CIRC  CNI  702-PROT.  CNI  1713U-25.02.21-REGOLAMENTO  CONGRESSUALE  PARMA 

2021

2



Il Consiglio assegna ai consiglieri Brunetto e Filippino il compito di approfondire la circolare 
e le modalità di partecipazione.

2. CIRC CNI 703-PROT.CNI 1714U-25.02.21-ASSEMBLEA C3I-06.03.21

Il Consiglio delega i consiglieri Filippino, Rapisarda e Vaccaro

3. ORDINE INGEGNERI REGGIO CALABRIA - SOSPENSIONI LEGGE 190_REV

Atti

4. OI LA SPEZIA 2021_ENTISOSPENSIONE DL16.07.2020_N.76

Atti

Verbale n. 8 Seduta 2 marzo 2021

Il tesoriere D’Urso interviene per condividere la nota già discussa nei precedenti consigli e 
scaturente dalla necessità di dare risposta ai colleghi che hanno sollevato lamentele per 
l’istituzione da parte del  CNI dei diritti  di  segreteria pari  a 7 euro e relativi  agli  oneri 
derivanti dalle verifiche dell’autocertificazione dell’apprendimento informale che determina 
il riconoscimento dei 15 cfp. Tale risposta è stata individuata in un voucher compensativo 
utilizzabile per servizi erogati dall’Ordine e dalla Fondazione.

Il voucher sarà utilizzabile a tutti i colleghi che presentano l’autocertificazione dei crediti 
professionali.

Alle ore 20:15 si collega il Consigliere Salvatore Maugeri.

La proposta del Tesoriere, condivisa dal Presidente è quella di rendere valido il voucher 
fino al 30 giugno 2021.

Il consigliere Brunetto interviene proponendo di prolungare la durata del voucher dal 31 
giugno 2021 al 31 dicembre 2021.

Il consigliere Torrisi interviene supportando la precedente proposta.

Il  segretario  Marano  interviene  valorizzando  il  ruolo  della  nostra  Fondazione  ed 
evidenziando come questo voucher possa essere uno strumento per aiutare i colleghi a 
rimettersi  in  regola  con  l’obbligo  formativo  dei  crediti  formativi  professionali  e  si  dice 
favorevole a considerarlo valido per tutto il 2021.

Dopo ampio dibattito il consiglio definisce la nota in oggetto.

Il consigliere Filippino interviene relazionando circa la piattaforma presentata dal CNI per 
lo  svolgimento  delle  elezioni  online.  La  relazione  sarà  approfondita  ed  illustrata  dai 
consiglieri Filippino e Rapisarda al prossimo consiglio, in modo da consentire al consiglio 
dell’Ordine di pianificare le scadenze per tempo e valutare adeguatamente la procedura 
idonea.
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Il vicepresidente Sonia Grasso aggiorna sull’avanzamento dei lavori di orientamento del 
nostro  Ordine  con  il  Galileo  Galilei.  Tutto  procede  in  modo  regolare  e  gli  studenti  si 
dimostrano abbastanza interessati.

Il consigliere Russo rappresenta l’opportunità che l’Ordine formuli una convenzione con il 
CUS Catania per le attività sportive per gli iscritti al nostro Ordine e i familiari.

Il  consiglio, accogliendo la proposta del  consigliere Russo, farà pervenire con nota del 
Presidente, una richiesta di bozza convenzione che verrà sottoposta al consiglio.

Il Presidente interviene relazionando sulla bozza del documento condiviso con Architetti e 
Geometri riguardante il potenziamento delle attività degli uffici relative al Superbonus e le 
criticità relative alla gestione delle pratiche del Sue di Catania.

Comunica  che  a  seguito  dell’incontro  avuto  con  i  Presidenti  degli  altri  due  Ordini  è 
scaturita la necessità di un ulteriore approfondimento per apportare alcune modifiche. Si 
dà mandato al gruppo di lavoro di procedere in questo senso.

Il Presidente fa presente che è arrivata una richiesta di informazioni da parte di un collega 
che deve eseguire certificazioni professionali a Malta

Il Segretario comunica di aver già interloquito con il collega e di aver interpellato anche dei 
colleghi iscritti a Catania che prestano attività professionale a Malta.

Il consiglio dà mandato al Segretario di approfondire e rispondere.

Il consigliere Brunetto si rende disponibile a supportare il Segretario in quest’attività.

Il Tesoriere interviene per relazionare sui preventivi per la sostituzione di tre infissi della 
sede dell’Ordine 

Il consiglio dà mandato al Tesoriere per chiedere conferma o una nuova offerta circa uno 
dei preventivi maggiormente datati.

Soprintendenza BBCCAA CT – Piattaforma Sicilia

Il Presidente relaziona circa una comunicazione della Soprintendenza per la presentazione 
della piattaforma Sicilia relativa all’inoltro delle pratiche online.

Il consiglio delega il tesoriere D’Urso a partecipare alla presentazione della piattaforma.

14.MISSIONI ISTITUZIONALI CONSIGLIERIIl punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.
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15.OBBLIGO DOMICILIO DIGITALE PER I PROFESSIONISTI ISCRITTI ALL’ALBO 
(D.L. n. 76 del 16/07/2020) – IRROGAZIONE DELLA SANSIONE DI 
SOSPENSIONE
Il Presidente legge l’elenco degli iscritti che non hanno ancora comunicato la PEC.

Il Consiglio, con riferimento al “Decreto Semplificazioni”, convertito in legge l’11/09/2020, 
n.120, art.37, comma 1, lettera e), non avendo avuto riscontro alla diffida ad adempiere 
all’obbligo della comunicazione del domicilio digitale (PEC), inviata tramite Racc. A.R. prot. 
n. 1464 del 16 novembre 2020,

DELIBERA

di  applicare,  nei  confronti  dei  sottoelencati  iscritti  all’Ordine  che  hanno  ricevuto  la 
sopracitata  Raccomandata  e  non  hanno  ottemperato  all’obbligo  di  legge,  la  sanzione 
disciplinare  di  “SOSPENSIONE  DALL’ESERCIZIO  PROFESSIONALE  A  TEMPO 
INDETERMINATO”:

xxxx

Tale delibera sarà revocata dopo che gli iscritti sopraelencati avranno comunicato il proprio 
indirizzo digitale (PEC).

Nel suindicato elenco vi sono colleghi per i quali esiste un procedimento disciplinare da 
parte del Consiglio di disciplina, per morosità; a questi colleghi, nella lettera di sospensione 
sarà inserita la seguente nota:

“Ti  comunichiamo  altresì,  che  esiste  a  Tuo  carico  un  procedimento  
disciplinare per morosità che resta pendente in attesa di definizione da parte  
del Consiglio di disciplina.
Detto procedimento rimarrà in essere anche dopo la eventuale revoca del  
provvedimento di sospensione per la comunicazione della Tua PEC all’Ordine”.

16.TENNIS CLUB UMBERTO – richiesta stipula convenzione con iscritti

Il Consiglio, vista la richiesta del TENNIS CLUB UMBERTO, concorda nel richiedere un 
approfondimento circa l’eventuale scontistica per le palestre e gli altri servizi erogatidal 
Circolo. 
Si darà comunicazione agli iscritti tramite mail.

Alle ore ________22:05___________il consiglio chiude i lavori.

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO       
dott. ing. Giuseppe Marano

         IL PRESIDENTE
dott. ing. Giuseppe Platania
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